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武澤・福田年度スローガン「一期一会の出会いを大切に」  Vol.３

 

 

 

 

 

 

母子の健康月間        会長 武澤郁夫  幹事 福田優子 
 
 

本日の予定 

会員卓話 

各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負Ⅱ」 

ロータリーソング 

我らの生業、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 
 

古河ロータリークラブ会

長森田一雄様、幹事宮内則

雄様、古河中央ロータリー

クラブ会長森雅美様、幹事

沼田剛様、古河地区ロータ

ーアクトクラブ会長鈴木稜

様、ようこそおいでくださいました。  

今月は「母子の健康月間」ということで、

本日はその話を致します。「母子の健康月

間」は 2014 年に RI で新設されました。  

① ５歳未満の幼児ならびに妊婦の死亡

率・罹患率を削減させる。  

② 母子に対して医療サ－ビスを提供する。 

③ 保健従事者の研修や母子保健に関連し

た専門職に対して支援する。  

の３項目を重点目標としています。  

日本人の平均寿命は世界一を誇ってい

ますが、これは、母子保健充実により乳幼

児、新生児の死亡率が大きく低下したこと

が、寿命を延ばした要因の一つと言われて

います。一方、世界に目を向けますと途上

国紛争地域では妊産婦、新生児の死亡率が

極めて高く、寿命も短くなっています。我

が国では、1899 年には 100 人の乳幼児に

対して 19 人が亡くなっていましたが、現

在では１人以下です。世界でトップクラス

です。公衆衛生医学の発展、日本独自の取

り組み「母子健康手帳」等があります。  

ある意味ロ－タリ－で取り組んでいる

ポリオ撲滅が関係しています。どうしても

発展途上国や紛争地域ではポリオが減り

ません。ロ－タリ－ではポリオ撲滅の他、

世界各地で、母子の健康を改善し、妊婦乳

幼児の死亡率を減らすための活動と研修

を支援しています。本日は、母子の健康月

間に因んだお話でした。  

 

 

 

 

 

  

 会長の時間  2023-24 年度会長  武澤郁夫  
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第 2118 回例会 
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ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之ＳＡＡ 武澤郁夫会長 大谷祥寛会員 井上学会員 

♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 

 

 

 

古河ロータリークラブ会長 森田一雄 様 ／ 幹事 宮内則雄様 
古河 RC 第 58 代会長の森田

でございます。本日は、宮内幹
事とともに伺いました。 
先日は、山崎清司 PDG、髙

橋采子第４分区ガバナー補佐、
増田恵美セクレタリー、武澤郁
夫会長、福田優子幹事の皆様に

は、古河 RC の例会に出席していただき、大変

ありがとうございました。また、長年在籍され

ている方は、ご存じかと思いま

すが、私の父、森田栄吉、古河
東 RC 在籍中、大変お世話にな
りました。 
父は、ロータリークラブが大

好きで、晩年、肺気腫を患っておりましたが、
例会へは出席しておりました。皆様には大変
お世話になり、ありがとうございました。 

本日は、宜しくお願い致します。 
 

古河中央ロータリークラブ会長 森雅美様 ／ 幹事 沼田剛様 
古河中央 RC 第 27 代会長の

森でございます。どうぞ宜し
くお願い致します。本日は、沼
田幹事ともにスポンサークラ
ブである古河東 RC へご挨拶
にお伺い致しました。日頃よ

りお世話になっております。昨年は、久野さん
に卓話においでいただきました。さらには、タ
イ第 3350地区ブンクムRCとの友好クラブ締

結調印式には、坂田様はじめ３名の皆様に同
行いただき、多大なご協力、ご支援を頂きまし
た。この場をお借りして、御礼申し上げます。
ありがとうございました。 
最近、エレクトとして、会長として、地区の

方へ出て行きますと、必ず古河東
RC さんの名前が出てきます。と
ても優良クラブで、私どもも見習
いたいと思います。 
先週の第一回例会には、髙橋ガバナー補佐

にお越し頂き、クラブ協議会をおこないまし
た。そして明日は、大久保ガバナー公式訪問で
あります。第二回例会で大きなイベントがひ
とつ終わります。今年は、｢明るく楽しくロー

タリー｣と言うことで、スローガンを掲げまし
た。とりあえず楽しい一年にしていきたいと
思います。今後とも変わらぬご支援ご鞭撻の
程、宜しくお願い申し上げます。 

 

古河地区ローターアクトクラブ会長 鈴木稜様 
今年度もひとりスタートとなってしまいま

したが、僕自身で出来ることから始めようと

思っております。 

 

まず例会開催です。お時間

のある方は、是非お越し下さ

い。宜しくお願い致します。

  

 前回例会報告（第 2117 回）2023 年 7 月 11 日  

 点鐘・ロータリーソング  

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  
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小森谷久美会員 
大野治夫がバナーからロータリーの友への寄稿に対する

感謝状(子ども模擬裁判) 

 

小山幸子会員 
大野治夫がバナーからロータリーの友への寄稿に対する

感謝状(俳壇、歌壇) 

 

 

 

親睦活動委員会 板橋孝司委員長 
本日例会終了後、第２回親睦活動委員会を開催致しますので、ご参加の程お願

い致します。 

 

地区勉強会報告 地区立法法案検討会委員 柿沼利明会長エレクト 

クラブ奉仕研究会報告 
7 月 9 日(土)ホテルテラスザガーデン水戸

で本年度最初の地区主催の勉強会であるクラ
ブ奉仕研究会が行われました。 
司会は林正太郎(水戸 RC)IT 委員で、大久保

博之(水戸 RC)ガバナーの点鐘に始まり国歌、
奉仕の理想を斉唱し、役員紹介の後、大久保 G、
藤居彰一(日立 RC)クラブ奉仕委員会担当カ
ウンセラー、星野幸子(水戸西 RC)クラブ奉仕
総括委員長の挨拶がありました。大久保 G は、
クラブが主役で地区はその応援団なので何か
１つでもいいのでクラブに持ち帰って役立て
頂きたいとおっしゃられました。藤居カウン
セラーは、ロータリーの友にあった｢居ごこち
の良さ｣を求め、長期計画、CLP を活かし特徴
的なクラブを目指して欲しい。決して地区か
らやらされているクラブではなく、個性的に
やっているクラブになってくださいとアドバ
イスされました。また 2014-15 年度の藤居パ
ストガバナーと同期である本日の基調講演者
の松本祐二 ( 益田西 RC)RID2690 地 区
PDG(2015-21 第３ゾーン、エンドポリオナウ
コーディネーター)氏について詳しくご紹介
されました。 
第１部の基調講演は、6/18 の地区会員基盤

向上セミナーに続き、地区 HP へ録画掲載に
なるようなので、是非ご拝聴ください。テーマ
は「ロータリーとエンゲージメント」で松本氏
は、1985 年にポリオプラスが始まり、2018 年
7 月には根絶から撲滅へと変換しあと少しで
ある。2026 年までには完全になくすことにな
っているので、少なくともその３年前である
2023年には終わらせたいと訴えておりました。

また平和でない(紛争がなく
ならない)と病気は治らない
と切実に話され、５年遅れる
と734億円の損失になるので、
10/20 ポリオデーに合わせ
Web サイトへ投稿して寄付活
動へ｢寄付しました｣としてくださいと話され
ました。 
第２部はクラブ奉仕委員会の４人の小委員

会からの発表でした。まず人見光一(水戸南
RC)クラブサポート委員長からクラブ戦略計
画とクラブ細則について説明され、クラブの
強化・活性化のための道具として両者の策定
推進がありました。次に鈴木茂美(日立 RC)公
共イメージ委員長より地区の現況と各クラブ
へロータリー情報館、SNS 等を通じクラブの
公共イメ－ジ向上を図ってくださいと話され
ました。３番目は篠田吉孝（水戸 RC）IT 委員
長より地区 HP と My ROTARY 活用について
話され今年度の地区目標は 70％であると話さ
れました。最後に吉岡隆久(つくば学園 RC)会
員増強委員長より会員維持・増強のほか出前
卓話を実施しますのでご希望のクラブは地区
へ問い合わせくださいとのメッセージでした。 
最後の締めくくりは、PDG の新井和雄研修

リーダー(ラーニング・ファシリテータ)が「研
修をするのではなく」「課題に対して話し合い
をする(関わる)」と話されております。最後に
大久保博之 G の閉会の点鐘となりました。こ
れらを基に今後皆様方には会員増強を含め
色々とお願いする点が多々あるかと思います
ので、１年間宜しくお願いします。 

  

 セレモニー  感謝状贈呈式  

 委員会報告  
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地区研修委員会委員・諮問委員 山崎清司会員 
① 2025 年規定審議会立法案提出の件 

３年に一度開催されます規定審議会に各クラ

ブの制定案の提出をお願いしたくおもいます。

RI 定款・RI 細則・標準 RC 定款等の規定や規

則は、我々が提出した制定案を規定審議会で

審議されたうえ変更できます。 

② 地区研修委員会の名称変更の件 

今年度地区研修委員会の地区研修リーダーは

新井和雄 PDG です。しかし急遽地区研修委員

会を地区ラーニング委員会、地区研修リーダ

ーを地区ラーニングファシリテーターと名称

や呼び方を変更しました。クラブ研修リーダ

ーはクラブ・ラーニングファシリテーターと

なります。当クラブには研修委員会はありま

せんが、情報委員会がこれに近い存在です。い

ずれ名称変更の必要もあります。これは奨励

案で急ぐことはないとのことですが、いずれ

当クラブでもこれに準ずることが望ましく思

います。 

③ ガバナーノミニーデジグネートのお願い 

ガバナーノミニーデジグネートを第４分区か

ら出すよう強いお願いが来ています。これは

地区・当分区の使命です。協力お願い致します。 

④ シンガポール国際大会参加のお願い 

来年 2024 年５月 26 日から 29 日までの４日

間、シンガポール国際大会が開催されます。今

年の 12 月 15 日までの登録料は 500 ドル(日

本円約７万円)です。 

⑤ SRF(ロータリーの未来形成・Shaping Rotary 

Future)について 

SRF とは 2030 年から地区を解消し地域化を

めざすという目的で設立されました。現在オ

ーストラリア・ニュージランド・RIBI などが

パイロット地区として実施しています。しか

し、情報によりますと

SRF 委員会は解消さ

れたとのことです。

2025 年の規定審議会

でこれに準ずるよう

な制定案が出る可能

性は否定できないと

のことです。 

 

ゴルフ同好会 森敏夫幹事 
７月９日(日)ひととのやカントリー倶楽部に於いて第 143 回ゴルフ同好会

コンペが行なわれました。 
成績は、以下の通りです。 
優 勝 大谷祥寛  準優勝 柿沼利明  第３位 須田純一 
第４位 齊藤愛   第５位 新井志郎  第６位 三田圭子 
第７位 小林好子  第８位 松本幸子 
他参加者：小倉郁雄、福富好一、久野茂、佐谷道浩、杉岡榮治、森敏夫、板橋孝司、早川宏 
以上 16 名参加、２人オブザーバー参加、14 プレーヤー中、10 名がアンダーパーで回りました。 

 

ゴルフ同好会 齊藤愛会計 
今年度から、ゴルフ同好会会費徴収を再開致します。前期会費一万円をお預

かり致します。宜しく納入方お願い致します。 

 

報告事項 
7 月 13 日(木)山崎清司 PDG と武澤郁夫会長が「ダメ。

ゼッタイ。」国連支援募金への寄附のため、古河保健所を表
敬訪問してきました。 
クラブからの２万円に例会で募金箱を回した際に集まっ

た 15,696 円をプラスした 35,696 円を寄附しました。 

  

 委員会報告  
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出席状況報告 大橋みち子委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

  

お名前(敬称略) メッセージ 

古河 RC 森田一雄会長 
古河 RC 宮内則雄幹事 

表敬訪問に因み 
初例会訪問です。 
勉強させていただきます。 

古河中央 RC 森雅美会長 
古河中央 RC 沼田剛幹事 

表敬訪問に因み 
色々と勉強させていただきます。 
一年間宜しくお願い致します。 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、幹事沼田剛様、
古河地区ローターアクトクラブ会長鈴木稜様ようこそおいで下さいました。 

山崎清司 PDG 
森田一雄会長、宮内則雄幹事、森雅美会長、沼田剛幹事、ようこそおいで下さいました。 
五大奉仕委員長によるリレースピーチ宜しくお願い致します。 

髙橋采子第４分区ガバナー補佐 

古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、
幹事沼田剛様、ようこそ！！ 
本日 18 時 30 分から第一回会長、幹事会があります。 
皆様、宜しくお願い致します。 

米村桃(古河東ゆきはな RSC) 皆様宜しくお願い致します。 

石川久 
古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、幹事沼田剛様、
ようこそいらっしゃいました。 

板橋孝司 

皆様、今日は、古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、
幹事沼田剛様、古河地区ローターアクトクラブ会長鈴木稜様、ご来訪ありがとうござい
ます。 
また、昨日は、30 年ぶりにロータリーのゴルフコンペに参加致しました。福富さんお車
を出して下さり、ありがとうございました。 
そしてチームの中から、優勝者、大谷祥寛さん、おめでとうございます。 

海老沼堯 大橋みち子 桑原正信 
小林好子 小山幸子  近藤利貴 
齊藤忠  坂田信夫  佐谷道浩 
佐藤孝子 古谷弘之  星野龍肇 
松井実  森敏夫 

古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、
幹事沼田剛様、一年間宜しくお願いします。 
各委員長様、スピーチお願いします。 

大谷祥寛 

７月９日に行なわれましたゴルフ同好会コンペにおきまして、沢山のハンディキャップ
のお陰で優勝させていただくことができました。 
天候も程々に良く、皆様と楽しくプレーできましたこと、ありがとうございました。 
本日も宜しくお願い致します。 

柿沼利明 五大奉仕委員長のトップバッターとして、新年度の抱負を述べさせていただきます。 

久野茂 

古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、幹事沼田剛様、
暑い中、これから一年、ご苦労様です。 
過日、髙橋采子第４分区ガバナー補佐と岩井 RC へ訪問してきました。すでに、２名の増
強、気が引き締まりました。 

 スマイル報告  

第 2117 回例会（7/11） 第 2115 回例会（6/25）前々回 

名誉会員を除く会員数 51 名 名誉会員を除く会員数 55 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 44 名 

出席またはMake Up 会員数 35 名 出席またはMake Up 会員数 36 名 

出席率 81.40％ 出席率 81.82％ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森敏夫委員長  

 委員会報告  
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人数 合計 累 計 目標額 達成率 

34 名 ￥84,000 ￥174,000 \2,000,000 8.70％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

職業奉仕委員会 齊藤愛委員長 
今年度は、まずクラブでは

３つの事業を柱としたいと

思います。 

第一に、７月末〜８月頭に

行われる古河三中の職場体

験への協力です。学校からお

申込みのあった事業者様におかれましては、

ご協力のほど何卒宜しくお願い申し上げます。 

第二に、10 月 23 日(月)実施予定の古河一高

での出前卓話です。今年度も商業科５クラス、

普通科２クラスの道徳の授業の要請をいただ

いておりますので、こちらについても何卒ご

協力のほどお願い申し上げます。 

第三に、来年３月頃をめどに実施を検討し

ている職場見学です。足利東ロータリークラ

ブの会員が運営する「こころみ学園」と「ココ

ファームワイナリー」の見学を計画しており

ます。障がい児福祉とともに歩んできた歴史

と特色あるワイナリーの見学を通じて「職業

奉仕」について改めて皆さんと考えていきた

いと思います。 

また、地区の事業に関連して「メンタルヘル

ス」をテーマとする卓話や勉強会も実施した

いと考えています。まずは私自身がメンタル

ヘルスについて学び、具体的な活動につなげ

ていきたいと思います。 

1 年間、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

お名前(敬称略) メッセージ 

小森谷久美 

古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、幹事沼田剛様、
ようこそお越し下さいました。 
日曜日、ゴルフではなく、庭の芝刈りをしていたら、熱中症になりました。 
気をつけましょうね。 

齊藤愛 お客様、ようこそおいで下さいました。新年度抱負、頑張ります。 

須田純一 先日は、ゴルフお疲れ様でした。大谷さん、優勝おめでとうございます。 

福江眞隆 
新年度も、10 日が過ぎ、あっという間です。 
武澤郁夫・福田優子年度も、順調に滑り出し、楽しみです。良い一年を過ごしましょう。 

福富好一 

先週は、所用のため急遽欠席してしまいました。 
古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、幹事沼田剛様、
ようこそ。 
毎日、暑い日が続きます。体調に気をつけましょう。 
武澤丸の船出を祝して。 

増田恵美 
古河 RC 会長森田一雄様、幹事宮内則雄様、古河中央 RC 会長森雅美様、幹事沼田剛様、
ようこそお越し下さいました。ありがとうございます。 
武澤郁夫会長、福田優子幹事、本年度も、何卒宜しくお願い致します。楽しみましょう。 

報告事項 

1. 地区各種研究会へご出席の際は、例会場で使用している名札を携行し、

ご使用願います。 

2. 7 月 18 日(火)臨時理事会を開催致します。 

 幹事報告  

 新年度の抱負  

福田優子幹事  

 スマイル報告  森敏夫委員長  

５大奉仕委員長  
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社会奉仕委員会 大谷祥寛委員長 
今年度につきましては 3 つの事業を中心に

行う予定です。 

１つ目は、補助金事業としまして、公方公園

の整地及び整備事業として地名碑及び看板設

置の奉仕をする事業を来年以降に考えており

ます。 

２つ目は「古河よかんべまつり」にて「絵手

紙展」への事業としての奉仕協力です。11 月

に予定しておりますが、両日が地区大会とか

ぶっておりますので、こちらから皆様へのご

協力要請があるかと思います。何とぞご協力

のほど宜しくお願い致します。 

３つ目は子ども食堂への奉仕です。事業内

容につきましてはまだ検討中ではございます

が、来年以降の事業として考えております。 

そして今年度は大久保ガバナー様からの担

いとしまして、２つの事業がございます。１つ

目は茨城ガイドブック「見て覧(ミテラン)」で

す。地域に２つほどの名所

を挙げて古河東ロータリー

としての推し！を紹介する

ものです。こちらは８月ま

でに提出をします。２つ目

はポリオデーに近い日を設定してポリオ撲滅

に関するキャンペーンをするというものです。

「古河関東ド・マンナカ祭り」の両日に第４分

区の RC で協力しておこないます。 

このような事業を今年度は展開してまいり

ます。昨年入会したにもかかわらず、武澤会長

より重責を任命していただきましたので、ま

だまだ引き継ぎの書類も途中までしか読み込

んでおらず、事前準備が滞っていたりして、委

員会の皆様には委員会も開催できず、ご迷惑

をお掛けしておりますが、皆様と楽しく奉仕

ができましたらと思っておりますので、宜し

くお願い致します。 

  

国際奉仕委員会 須田純一委員長 
副委員長に増田恵美会員、委員に松本幸子

会員、古谷由紀子会員で構成されております。 

タイのパツムワン RC パスト会長のブンデ

ンさんから、12 月２日に 40 周年記念式典の

案内が届いており、参加者を募っております。

参加希望の方は、私宛、申し込み願います。 

例年の事業に加えて、モンゴルプロジェク

トを考えております、ノートやペン、鉛筆、靴、

サッカーシューズ、サッカーボ

ール等をモンゴルの子供たち

に、届けたいというプロジェク

トを考えております。 

今週の土曜日に、このプロジ

ェクトを成功させるために｢この指止まれ｣の

プレゼンをさせて頂きます。 

  

青少年奉仕委員会 小林好子委員長 
６月 19 日に、山崎清

司PDGと武澤郁夫会長

が、薬物乱用防止を目的

とした「ダメ。ゼッタイ。」

普及運動の薬物乱用防

止啓発活動「6・26 ヤン

グ街頭キャンペーン」のため、古河第二中学校

へお伺いいたしました。 

これからの事業として、古河市内の小学校

に、テントを寄贈する事業です。 

また、４月頃古河サッカーフェスティバル、

衛星クラブと合同で、積水ハウスのサッカー

場をお借りして、子供たちにサッカーと親し

んで頂こうという企画です。 

そして、古河地区ローターアクトクラブの

活動について、私も積極的に例会に参加して、

会員増強を実現したいと思います。 

ライラについても、勉強して参りたいと思

います。 

最後に｢わたらせ水辺の楽校｣、７月 15 日

(土)に三国橋下にて開催されます。受付開始：

9 時 30 分〜10 時、イベント時間：10 時〜12

時です。アトラクションとして、ドジョウつか

みに挑戦、ロックアイスチャレンジ、天然鉱石

を発掘せよ等の予定です。私も参加、お手伝い

をして、クラブのアピールをして参りたいと

思います。一年間宜しくお願い致します。 

  

 新年度の抱負  ５大奉仕委員長  
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2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 

2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2119 回 
7 月 25 日(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

クラブ協議会 
クラブ定款・クラブ細則の変更について 

お弁当：ホテル山水 

第 2120 回 
8 月 1 日(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

月初めのお祝い ８月生まれの方 
会員卓話「新年度の抱負Ⅲ」 
地区委員 山崎清司 PDG、髙橋采子会員、柿沼利明会員 
     松本幸子会員、井上学会員 

お弁当：お食事処 静 

第 2121 回 

8 月 8 日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

外部卓話 

星野幸子クラブ奉仕総括委員長（会員維持、増強） 
お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2122 回 
8 月 15 日(火) 

－ お盆休み 

第 2123 回 
8 月 22 日(火) 

ホテル山水 納涼例会 

第 2124 回 
8 月 30 日(火) 

－ 第 5 週につき休会 

 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

7 月 22 日(土) ロータリー財団研究会 ダイヤモンドホール(下館) 

7 月 23 日(日) 青少年奉仕研究会 ホテル テラス ザ ガーデン水戸 

8 月 26 日(土) 第１回会長幹事会  

8 月 27 日(日) 米山合同セミナー つくば山水亭 

 

 

 

 

 

創立：1982 年(昭和 57 年 7 月 6 日)URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30〜13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

 

例会欠席連絡先(前日迄にご連絡ください) 

［ＳＡＡ］ 

古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］ 

kesseki.rnrk@gmail.com 
 

 今後の予定  
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